

Vous recevrez sous peu, en photo, mon minois, car toutes les classes ont été photographiées.

Une grande et délicieuse nouvelle! Maintenant au Juvénat le très Saint Sacrement est *exposé tout le jour!* Auparavant ce n'était que le dimanche, car sur la semaine, l'exposition cessait au salut de midi: Les religieux se succèdent à présent, au prie-Dieu, depuis 5 heures du matin jusqu'à 6 heures du soir. Nous autres, juvénistes, nous faisons tous un quart d'heure d'adoration à midi moins quart, outre le salut du soir à cinq heures trois quart. Que de bénédictions Jésus-Hostie, du haut de son trône, va répandre tout le jour sur nos âmes! Oui, elle est là, à l'autel la vraie aurore boréale qui rayonne et vient embraser nos cœurs des feux du ciel, de l'amour du bon Dieu. Tous les jours nous prions, devant l'ostensoir radieux, pour nos parents et bienfaiteurs, et pour les associés de l'Œuvre du Sacerdoce

Une bienfaitrice—elle est de Terrebonne même,—vient de payer au Juvénat, c'est-à-dire de donner à Jésus-Hostie deux grandes et fort belles *lampes du sanctuaire*, en forme de lustre un peu, puisqu'autour du principal lampion de chaque lampe se placeront d'autres petites lampes, soit payées par les fidèles, soit pour orner aux jours de fête. Elles seront fixées, par appliques sculptées et élégantes, de chaque côté du chœur, au mur dont les arcades font le tour de l'autel. Ainsi, elles ne masqueront pas la vue du trône et de l'hostie exposée.

Elles ont été solennellement inaugurées en la fête du Très Saint Rédempteur. Le prédicateur nous a rappelé avec quel luxe d'or, d'argent, d'huile pure, que "d'abord l'Eglise primitive, puis le moyen-âge", entouraient l'autel de lampes, lustres parfois immenses. Car Jésus est là vivant, et la lumière est signe de vie. *Que de fois l'huile du Saint-Sacrement a guéri les malades!* Aussi on a vu des paroisses entières assurer une rente à leur église pour l'entretien de ces lampes jour et nuit. Le prédicateur nous a dit que c'est nous qui devons être, le jour, par nos visites à Jésus, des lumières, des lampes vivantes, que n'éteigne jamais le péché mortel. Et parce que la nuit nous retient au sommeil loin du tabernacle, alors *la lampe du sanctuaire, adoratrice à notre place*, veille aux pieds de Jésus.

"O Jésus, récompensez tous nos bienfaiteurs, bénissez nos parents, multipliez vos adorateurs!"

Votre fils, juvéviste S-S.